

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

## **El Cajasur Priego TM se despide de Europa dejando una gratísima imagen en Alemania**

**El prieguense Carlos Machado volvió a brillar nuevamente, derrotando al Campeón Olímpico Ryu Seung Min, número 26 del mundo**

**Redacción**

Sábado 25 de enero de 2014 - 11:37



El Cajasur Priego caía derrotado ayer en Alemania ante el TTF Liebherr Ochsenhausen por 3-1 en el partido de vuelta de los cuartos de final de la Copa de Europa de Tenis de Mesa que deja fuera al equipo prieguense.

Un enfrentamiento en el que de nuevo el prieguense Carlos Machado brilló con luz propia consiguiendo una gran victoria ante el Campeón Olímpico Ryu Seung Min, número 26 del mundo, y poniendo contra las cuerdas al inglés Pitchford, número 55 del ranking

El partido se abrió con el choque entre el británico Liam Pitchford, número 55 del ranking mundial, por parte del Ochsenhausen y Wei Dong Shi por el Cajasur priego. El jugador del equipo alemán se anotó el primer set por 11-9, en el segundo aunque Dong tomó ventaja acabó cediendo por 12-10 y en el tercero y definitivo cedió por 11-8.

Al igual que en el partido de ida el sorteo emparejaba al campeón olímpico Ryu Seung Min y a Carlos Machado que anoche se convertía en el protagonista derrotando al número 26 del mundo. El prieguense fue siempre a remolque sin dejar que su oponente tomara ventaja y llegó al 2-2 con parciales de 11-4, 9-11, 11-5 y 8-11. El jugador del Cajasur salió muy confiado en el quinto set y tomó una ventaja que su rival no pudo neutralizar para anotarse un gran victoria ante un jugador de primera fila mundial como es el coreano Ryu Seung Min.

Entró entonces en juego en el tercer partido de la tarde Alejandro Calvo que se enfrentó a Kirill Skachkov, número 58 del ranking mundial. El joven jugador prieguense no tuvo muchas opciones ante el jugador ruso que en 3 sets con parciales de 11-9, 11-2 y 11-9 volvió a poner al conjunto alemán por delante en el marcador.

Llegó de nuevo el turno para Carlos Machado, que como número 84 del ranking mundial volvía a enfrentarse a un jugador de ranking superior, Liam Pitchford, número 55 del mundo. El prieguense se adelantó en el primero de los sets por 11-9, el británico igualó con un 5-11 y de nuevo Machado se adelantó con un 10-12 para que el Pitchford igualara otra vez con un 8-11. En el definitivo quinto set el inglés tomó ventaja y se puso con una ventaja de 5-9 que el jugador del equipo prieguense llegó a remontar colocándose con un 10-9 para acabar cediendo por un 10-12 que puso punto y final a la eliminatoria.

El Cajasur Priego cierra de esta forma una brillante participación en competición europea donde formando equipo con dos jugadores nacidos en Priego de Córdoba ha conseguido por segunda vez en su historia llegar a esta fase de la competición, si bien la primera fue en la temporada 2009-2010 cuando realizó su única participación en la Champions League consiguiendo un meritorio tercer puesto de grupo.

Esta vez su clasificación tenía más mérito aún al llegar desde la fase de grupos de la Ettu Cup donde en octubre se hizo con la primera plaza derrotando al TTC Visser Ham Rotterdam holandés, al CS Tristavu Campulung rumano y al Sokol Kraluv Dvur checo. En tercera ronda se quedó como único representante español y dio la primera de las sorpresas eliminando a domicilio al Istanbul BBSK al que se impuso por 0-3. Una semana después recibió en casa al TTC Magistral Moscow que al igual que los turcos estaba clasificado directamente para esta fase de la competición por ranking. En un gran partido el equipo de Luis Calvo se impuso al conjunto ruso por 3-1 logrando el pase en los cuartos de final, siendo además el único equipo de la competición que lo hacía desde la fase de grupos.

Los prieguenses dicen adiós a la Ettu Cup, Copa de Europa de Tenis de Mesa, por la puerta grande dejando un gran imagen y centrándose ahora en la competición liguera donde son líderes en solitario de la máxima categoría del tenis de mesa nacional.